



DESSERTS: Sweets:

Böhmische Apfelküchle **7,50 €**

2 Apfelringe in Teig, ausgebacken im heißen Fett, gewendet in Zimt & Zucker und zusammen mit Vanille-Eis und etwas Sahne serviert

2 apple fritters with cinnamon and sugar, served with vanilla ice cream and whipped cream

2 hausgemachte Sächsische Quarkkeulchen **6,50 €**

unsere hausgemachten Sächsischen Quarkkeulchen -mit Rosinen ! – servieren wir mit Apfelmus

2 homemade Saxon Quark Pies, Our homemade Saxon Quark Pies – with raisins!– served with applesauce

Hausgemachte Kleine **Böhmische Buchteln** (leichtes Hefegebäck) mit Vanillesoße **6,50 €**

Homemade Bohemian Buchteln (light yeast pastries) with vanilla sauce

Hausgemachte, mit **Kirsche gefüllte Quark-Knödel** **7,50 €**

mit Mohnbrösel (geht auch ohne !), Vanillesauce nach böhm.Rezept (mit ein klein wenig Rum)

Homemade quark dumplings filled with cherries

with poppy seed crumbs (optional!), vanilla sauce made according to a Bohemian recipe (with a dash of rum)

Hausgemachter **Hefekloß, gefüllt mit Heidelbeeren** **8,50 €**

serviert mit Vanille-Soße nach böhm.Rezept (mit ein klein wenig Rum) und Butterbrösel

Homemade yeast dumpling, filled with blueberries, served with vanilla sauce made according to a Bohemian recipe (with a dash of rum) and buttered breadcrumbs

Eine Kugel cremig-feines **Vanille-Eis** mit Sahne, **5,50 €**

gerösteten **Kürbiskernen** und **Kürbiskernöl**

der kleine Genuß nach dem Essen mit feinen Röstaromen vom Kürbiskernöl

A scoop of fine, creamy vanilla ice cream with whipped cream and pumpkin seed oil

Dessertvariation á la Holzwurm **12,50 €**

ein Streifzug durch die Dessertkarte - “ von (fast) allem etwas “ -

lassen Sie sich überraschen ! *a foray through the dessert menu - “a bit of (almost) everything” - let yourself be surprised*

Liebe Gäste, soweit Sie von Allergien betroffen sind, sprechen Sie bitte unsere Service-Mitarbeiter an!
Gerne gibt Ihnen unsere separate Allergen-Übersicht Auskunft über die in den Speisen enthaltenen
14 kennzeichnungspflichtigen allergene Zutaten.

Dear guests, please advice us of any allergies. We can provide further information.

1= mit Konservierungsstoffen; 2 = mit Antioxidationsmittel; 3 = mit Phosphat; 4= mit Süßungsmittel
1= with preservatives, 2= with anti-oxidant; 3= phosphate, 4= with sweeteners

Küchenschluß: Sonntag-Donnerstag spätestens um 20.30 Uhr, Freitag & Sonnabend spätestens um 21.00 Uhr

Gaststätte HOLZWURM, 09548 Kurort Seiffen, Hauptstrasse 71 A, 2026